
平成１９年１１月８日 

 

第５回市民環境会議 会議録 
 

１．会議名 

平成１９年度 第５回 東久留米市市民環境会議 

 

２．日 時 

平成１９年１０月３日（水）19：00～21：00 

３．場 所 

東久留米市役所 ７階  701・703 会議室 

 

４．出席者 

市民環境会議委員 ２２名 （欠席５名） 

 

５．事務局職員名 

環境緑政課長、環境保全係長、水と緑係長、 

水と緑係主任、環境保全係１名、 

 

 

６．会議次第 

（１）開会のあいさつ 

（２）議題 

  ①第４回会議録の確認について 

  ②市民環境会議部会設置要領（案）について 

     ③部会について（部会にて検討） 

      ・検討事項について 

     ④その他 

   （３）その他 

７．配布資料 

  資料１ 平成１９年度第４回市民環境会議 会議録（案） 

資料２ 東久留米市市民環境会議部会設置要領（案） 

資料３ 東久留米市庁内環境委員会名簿（部会）19.10.３ 

 

８．会議内容 

（１）開会 市民環境会議 

【座長】 

あいさつ（省略） 
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９．会議 

【座長】 

  ・ 第４回会議録の確認ですが、何かありますか。 

    なければ、これで了承したい。 

     

【委員】 

 ・ 了承 

 

【事務局】 

  ・ 会議録の掲載について、ホームページに掲載する予定。 

    ２階の情報コーナーにも置きたい。 

  ・ くるくるへの掲載のために、会議の写真を何枚か撮りたい。 

【座長】 

・ 次に市民環境会議部会設置要領（案）について事務局より 

  説明がある。 

 

【事務局】 

    ・ 部会設置要領について説明。 

    

【座長】 

   ・ これについて何かあるか。 

 

  【委員】 

    ・ 部会の中で、いくつかのグループに分かれて活動する場合は 

      どうするのか。 

            

【事務局】 

   ・ 要領第７にありますように、部会で話し合ってほしい。 

 

 【座長】 

   ・ 部会長の判断でやってもらう。 

 

 【委員】 

   ・ 部会設置要領第１の東久留米市訓令乙第１１４号とあるが 

     ９３号が正しいのではないか。 

 

 【事務局】 

   ・ 誤りですので、９３号に訂正していただきたい。  
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 【座長】 

   ・部会に分かれて討議していただき、８時１５分頃になりましたら 

    この会議室に戻って、部会ごとに報告してもらう。 

 

 【委員】 

   ・菅谷委員より、黒目川クリーンエイド（黒目川をきれいにしませんか）に 

    ついて紹介があり、よろしくお願いしたい。 

 

【座長】 

  ・参加できる方は、よろしくお願いしたい。 

 

※ 部会に分かれて討議し、その後、全体会議で発表した。 

 

【水とみどり部会】 

    ○検討事項 

     ① 班のあり方について。 

     ② 検証  

       市から資料の説明。（１）、Ａ、ａの①、②、③、④について 

       もっと詳細な検討が必要との意見があった。→次回、市から 

       個別に進めて行くと時間がない。→提言を先延ばしできないか。 

       最終提言を考えながら検討を進める必要がある。 

     ③ 調査 

       水とみどりについて、早く調査を始めたほうが良いという意見と 

       検証を優先して、春からでも良いのではという意見もあった。 

     

○決定事項 

     ① 検証・調査についても、次回、進め方について話し合う。 

     ② 提言の時期については、次回までに部会長が市と調整する。 

    

○次回検討事項  

 ・進め方 

 ・引き続き項目別の検証。 

       

【くらし部会】 

  ○検討事項 

   １．今後のスケジュールについて 

   ２．行動指針について 

   ３．ごみ・リサイクル、地球温暖化防止について 

   ４．その他 
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○決定事項 

① 今後のスケジュールについて 

     ・Ｈ19 年度末までに、優先事項を決めて、その実行計画の作成（１次） 

     （活動用資料づくりを含め） 

     ・Ｈ20 年度では、具体的な活動に入る。（２次） 

   ② 行動指針については、個別活動計画作成過程のフィードバックをし 

     本年度末には、作成完了、提言できる様にする。 

   ③ くらし部会の具体的な取組優先事項として①ごみ・リサイクル、 

     ②省エネ・省資源の推進をする。                

    

④ その他  

    ・くらし部会を少なくとも月に１回は全体会の中間に設ける。 

  ・優先事項の具体的な活動推進（計画作りも）のためＡ・Ｂ 

   グループを作り、１0／１8より実活動に入る。 

  ・資料配布 

   ごみを減らすと何がメリットか、ごみに関するデータ、など。  

 

  ○次回検討事項 

  ・グループ分けとその具体的な活動の確定。 

 

【環境広報部会】 

   ○検討事項 

    ① 情報サイト「くるくる」への掲載手続きについて    

      ・団体連絡先を環境緑政課ではなく、菅谷部会長とし内容は 

       稲垣委員他が共同作業を行う。 

      ・今後、市民環境会議としてホームページを検討する（センター化） 

      ・掲載内容は部会で決定し全体会には事後報告。 

    ② 環境ウォッチング（11/20） 10/15 付広報 

      ・東京ガス根岸工場 市民２０名を募集。 

       環境会議メンバーの参加も（５名位）・・・（部会は稲垣委員） 

    ③ 環境シンポジウム（11/17） 11/１付広報 

      ・地球温暖化をテーマに「クルメーザー」の公演 

      ・環境ワークショップ 

      ※市民環境会議委員の参加に期待。 

    ④ 市内の学校教育が環境教育に向けて取り組んでいるのかを調べる。 

      市教育委員会・学校とも連携を図る。 

      例：環境フェスティバル、ポスターコンクール参加。（20 年の実績） 
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○次回検討事項 

       ・「くるくる」サイトの確認。 

       ・記事はウォッチング、シンポジウムを中心に。 

 

【座長】 

      ・ 市では環境美化推進員（15 名）制度がある。昨年までは、市長会の 

        喫煙マナーアップキャンペーンがあったが終了してしまった。 

        今年は、東久留米市環境美化キャンペーンとして、１１月５日（月） 

６日（火）の２日間、駅前でキャンペーンを予定している。 

参加できる方は、よろしくお願いしたい。 

 

   【委員】  

      ・ 豊福委員より、白熱球一掃作戦・グリーン購入ネットワーク（ＧＰＮ） 

        のチラシの提供があり、協力をお願いしたい。         

    

   【座長】 

      ・ 次回は、１１月８日（木）午後７時から行う。 

    

【事務局】 

   ・メールでの資料送付について、前回、何人か届いていないとの 

    連絡がありました。メールが届きましたら、一報いただきたい。 

 


